

Je ne sais si c'est le bain chaud d'hier mais j'ai particulièrement bien dormi et ne me suis réveillé qu'à 6h30, autant dire que j'ai fait la grasse matinée

Sous un temps toujours aussi clément nous quittons Egilstadur pour Djupivogur en coupant au travers des montagnes plutôt que de faire le tour par les fjords. Cela nous permet de découvrir une autre facette de l'Islande avec une route escarpée, des nuages tutoyant les sommets et de nombreuses cascades.

A Djupivogur nous découvrant des sculptures en forme d'œuf des oiseaux fréquentant la région mais en format XXL. Après le repas nous avons en direction de Jökulsárlón et Diamond Beach.

La route nous offre des vues tant sur la mer que sur les montagnes l'une d'elle semble emprisonner des nuages entre ses arrêtes ce qui m'amène à risquer une letit haïku:

Nuages d'été
Au sein de la montagne
Se sont réfugiés

(Les spécialistes des haïkus me pardonneront je l'espère cette commission!)

Jökulsárlón est un lac proglaciaire issu du glacier Vatnajökull. Jusqu'à relativement récemment, le glacier arrivait à la mer mais il recule de plus en plus, alimentant ainsi ce lac en y déversant eau de fonte et glace flottante. Tout cela est évacué vers la mer via le petit fleuve Jokulsa, extrêmement court puisque il est dorénavant majoritairement recouverts par le lac . Diamond Beach est la baie où des restes de glace transportés par le fleuve et les courants marins brillent comme des diamants avant de fondre complètement.

L'ensemble est particulièrement photogénique et célèbre d'où une fréquentation importante.

Tout au long de cette journée nous aurons vu chevaux et moutons mais aussi: rennes, bernaches nonnette, bruant des neiges, sternes arctiques, mouettes rieuse, pingouins tordas et phoques.



